



EN X #IMACEC

@nicopaut Con el Imacec de diciembre y cierre de 2025, el gobierno de Gabriel Boric promedia 1,9% de crecimiento. Supera sólo por una décima a la segunda administración de Michelle Bachelet, que tuvo el peor desempeño desde el retorno de la democracia.

@agustinromerole Seamos claros... un Imacec mejor no borra cuatro años perdidos. Este gobierno tuvo uno de los peores desempeños económicos desde 1990, y no por mala suerte, sino por ineptitud. Celebrar un mes no arregla un país estancado... o ¿usted cree que sí?

@RojoEdwards Celebrar el Imacec dediciembre es como aplaudir el último kilómetro de una maratón mal corrida. El gobierno de Boric cerrará con el segundo peor crecimiento promedio desde 1990. Un mes malo, aún

así haya estado sobre las expectativas.

@vapablaza7 Tras IMACEC de diciembre (1,7% a/a) se proyecta que el PIB real habría registrado un crecimiento de 2,3% a/a durante 2025. Cifras confirman menor dinamismo durante 2º semestre e incidencia relevante a la baja generada por el sector minero a lo largo del año.

@CChC_Chile La Economía cierra el año con números azules: #Imacec de diciembre creció 1,7%. Aunque es una buena señal, como gremio enfatizamos que la inversión en construcción aún no despegó y se mantiene rezagada.

@Portal_Minero La producción minera ralentiza el crecimiento económico. El Imacec de dic. 2025 creció 1,7% con una caída de 0,9% en minería.